

南中だより

「沖縄修学旅行」5/24～26

－さまざまな沖縄を体験しました。

3年生は、5月24日～26日の2泊3日で、沖縄方面へ「修学旅行」に行ってきました。「大きな期待を胸に、絆を深め平和を学ぼう！仲間と共に忘れられない思い出を！！」という学年目標の下、1年生の時から取り組んできた集団行動の集大成でした。また、昨年から取り組んできた事前学習の成果を体験する機会でもありました。

今回は、その沖縄体験の感想を掲載します。

【学年力の成長と個の力の課題】 3年3組 N・N

今回の修学旅行では、神戸での校外学習から意識して鍛えてきた学年力の成長を確かめることができましたが、同時に個人の力を活用しなければならぬ場面では多くの課題が残る結果となりました。

学年力での1番の成果は、平和セレモニーです。練習では昼休みに自分の好きなことをしたい気持ちを我慢して、全員が自主的に参加できました。また、歌うときの姿勢も1、2年生のときと比べて変わってきたと思います。普段の音楽の授業や文化祭などで先輩方の合唱を見て刺激を受けてきたこともあって、身を乗り出しながら一生懸命歌っている人が多いように感じました。しかし、1番の理由は本当に平和を願いながら歌えていたからだだと思います。沖縄ローテーション授業、資料館、ガマで感じたこと、図書委員や生徒会の人々が頑張ってくれた平和宣言を聴いて、積みかさねた思いを全力でぶつけて歌えたことがセレモニーの成功につながったと思います。

一方、個の力で課題が残ったのは主に班行動です。学年で動くときは全体に迷惑をかけてはならないと思うので周りを優先して動く癖がついてきました。しかし、人数が少なくなると「集団」という意識が薄くなり、つい自分の気持ちを優先してしまいがちになっていると思います。自分のしゃべりたい人と一緒に動こうとするから班が男女に分かれ、他の班員のことを気にせずに自分の行きたいほうへ行ってしまいうから、はぐれる人が出てきてしまいます。見回るのが遅い人は速い人に、速い人は遅い人に合わせようと努力する姿勢を持たなければ、たった4、5人でも一緒に行動するのは難しいと感じました。また、周りに合わせて動く力だけでなく、各班に1人ずつしかいない係の仕事をしっかりやりとげるといふ点では、自分で考えて行動し、周りの人を導く力も大切だと思いました。周りの人に合わせる場面と自分で考えて動く場面を見極

めるのも難しいですが、受験を乗り切っていくためには必要になってくる力だと思います。

私は、特に自分で考えて行動するのが苦手なので、普段の生活から人まかせにするのではなく、しっかり自分の意見を持てるようにしたいです。そして、徐々に自分の意見をうまく周りの人に伝える力もつけていけたらいいと思います。また、その力を次の大きな行事である体育大会・文化祭につなげることを目標に頑張っていきたいです。

大関琴奨菊関が南中を訪問

5月25日(水)6校時終了後、なんと!!ソフトバンクのCMでおなじみ大関の琴奨菊関が南中学校を訪問されました。琴奨菊関から南中生へメッセージをいただいたり、質問コーナーやクラス写真を撮影させていただきました。琴奨菊関ありがとうございました。



市内総合体育大会

－陸上競技大会を皮切りにいよいよ始まる

3年生にとっては、中学校の部活動の総仕上げともいえるべき伊丹市総合体育大会が、いよいよ始まります。

この6月19日(日)にスポーツセンターで行われる陸上競技大会を皮切りに、7月2日(土)3日(日)および9日(土)10日(日)の日程を中心に各種目別に開催されます。

※体操競技は5月22日に実施済み
伊丹市中学校総合体育大会日程及び会場一覧

競技種目	大会日程	大会会場
陸上競技	6月19日(日)	スポーツセンター
水泳競技	7月2日(土)	川西・東谷中
ソフトテニス(男女)	7月2日(土)3日(日)	スポーツセンター 西中
卓球	7月2日(土)3日(日)	緑ヶ丘体育館
バレーボール(男子)	7月2日(土)3日(日)	天王寺川中
バレーボール(女子)	7月2日(土)3日(日)	荒牧中
バスケットボール(男女)	7月3日(日)9日(土)	県立伊丹高校(3日) 南中(9日)
サッカー	7月2日(土)3日(日)9日(土)	スポーツセンター
軟式野球	7月2日(土)3日(日)9日(土)	スポーツセンター
剣道	7月2日(土)	南中
バドミントン	6月25日(土)	緑ヶ丘体育館
ソフトボール	7月2日(土)3日(日)9日(土)	荒牧中